



SE HARÁ UN EDIFICIO 1.468,02 M2 DISTRIBUIDOS EN 4 NIVELES.

Celebran licitación de subcomisaría pero piden que se cumplan plazos

Con alegría, pero también cautela, recibieron en Forestal la noticia de que la licitación para el proyecto de construcción de la nueva subcomisaría que se ubicará en la parte alta de ese sector está en curso. Y es que la década que llevan esperando para que se concrete la iniciativa ciertamente han existido tropiezos, por lo que prefieren no ilusionarse en demasía por si sucede otra decepción. Ahora cruzan los dedos para que todo marche según lo planificado y piden a las autoridades pertinentes que se cumplan los plazos establecidos.

Cabe señalar que, de acuerdo a las fechas que se manejan tras la publicación de esta licitación que tiene como entidad responsable al Ministerio de Obras Públicas, la apertura técnica será el 27 de marzo próximo para luego, el 10 de abril, dar paso a la apertura económica. En tanto, la adjudicación está fijada para el 15 de octubre de 2025.

Jenny Carreño, quien como dirigente de la Corporación de Agrupaciones Sociales de Forestal Alto (Codefo) fue una de las que puyó para hacer notar a las autoridades de la región y de Carabineros sobre la necesidad de la construcción de esta unidad policial calificó como una "buena noticia para nuestra comunidad forestalina que por fin se haya iniciado el proceso de licitación".

Sin embargo, planteó la hoy presidenta de la Agrupación Vecinal Forestal Seguro y Digno, que "somos cautelosos y no celebrare-

15

de octubre de 2025, es la fecha para la adjudicación del proyecto, de acuerdo a licitación en Mercado Público.

mos hasta ver materializada esta obra tan anhelada por los vecinos. Esperamos se cumplan los plazos (...)". En ese sentido, agregó que como dirigentes seguirán vigilantes de este proceso, que no solamente involucra la construcción del cuartel, sino que también dotarlo de personal y la implementación acorde.

En tanto, Claudia Espinoza, presidenta de la Unión de Vecinos de Forestal, recordó que incluso hasta el año pasado temieron que la subcomisaría no se construyera. "Como ex presidenta de la Unión Comunal de Forestal, trabajamos arduamente para que este sueño se haga realidad (...) Pasó lo del estallido social y después la pandemia y, obviamente, ya no hubo recursos (...) Después de la presión que pusimos entre vecinos y dirigentes y que presionamos a la municipalidad para que se volviera a tomar el tema. Querían poner unos containers para barrios transitorios en ese sector y ahí tuvimos una gran reunión con varios vecinos del sector, donde nos opusimos (...)", recordó.

El terreno donde se levantará la iniciativa fue entregado en comodato por el municipio. 🗳️